



# Contre la TRAITE des êtres humains

— Coordination : [genevieve.colas@secours-catholique.org](mailto:genevieve.colas@secours-catholique.org) —



## TRAITE EN LIEN AVEC DES CONFLITS ARMÉS

Le lien entre conflit armé et traite des êtres humains, bien que insuffisamment documenté, ne fait aucun doute. La guerre civile en Syrie, qui oppose les forces gouvernementales de la dictature Baasiste de Bachar el Assad aux forces rebelles syriennes fournit un nouvel exemple de la relation sordide qu'entretient la traite des êtres humains avec les conflits armés, qu'ils soient internationaux ou internes. Les conflits armés constituent un terreau fertile dans lequel la traite des êtres humains vient plonger ses racines. Cependant, comme dans les cas de trafic de drogue (et bien que la relation entre traite et

conflits armés soit moins étudiée), les revenus la traite alimentent également le cycle du conflit et tendent à le pérenniser.

*Photo Crédit : Lionel Charrier-Myop/Secours Catholique*

[Juillet 2016 : Traite des êtres humains dans les situations de conflits et post-conflits](#)

[La traite des êtres humains dans les situations de conflits et post-conflits, 06 Juillet 2015 : recherche action](#)

[Traite et conflits : recherche-action du réseau Caritas](#)

[Secours Catholique - Accompagnement des victimes de traite des êtres humains dans 4 centres spécialisés en Ukraine](#)

[Secours Catholique - Prévention pour la lutte contre la traite des êtres humains au Kosovo](#)

[Secours Catholique - Prévention de la lutte contre la traite dans des zones rurales de Géorgie](#)